



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polres Cianjur Siapkan Layanan Kesehatan Gratis Untuk Tenaga Pelipat Dan Sortir Surat Suara Pemilu 2024

Cianjur - CIANJUR.FRN.CO.ID

Jan 17, 2024 - 08:38



Polres Cianjur, Polda Jabar - melalui Seksi Dokter dan Kesehatan (Sidokkes) Polres Cianjur memberikan pelayanan kesehatan gratis terhadap para tenaga pelipatan dan sortir surat suara Pemilu 2024, Sabtu (13/01/2024).

Kapolres Cianjur, Polda Jabar AKBP Aszhari Kurniawan S.H., S.I.K., M.Si

mengatakan, kegiatan layanan kesehatan ini merupakan wujud kepedulian Polri khususnya Polres Cianjur terhadap masyarakat terutama yang melaksanakan penyortiran dan pelipatan surat suara di Gudang Logistik KPU Kec. Karangtengah, Kab. Cianjur," jelas nya.

Menurutnya, situasi gudang logistik Pemilu tampak ramai dengan adanya petugas penyortir dan pelipatan surat suara, ditambah saat ini cuaca di Kab. Cianjur masih musim penghujan dan para petugas di dominasi oleh ibu-ibu, maka perlu diberikan support dan dukungan kesehatan yang cukup.

"Agar proses pelipatan surat suara berjalan dengan lancar, yang mengalami keluhan kesehatan maka kita berikan vitamin dan obat," ujar Kasi Dokkes Polres Cianjur IPTU Razi Attobari.

Oleh karena itu, untuk memastikan para petugas pelipatan surat suara dalam keadaan sehat pada saat melaksanakan tugasnya, Kami berinisiatif menyediakan layanan pemeriksaan kesehatan yang meliputi pengecekan tensi darah, suhu tubuh dan pemeriksaan ringan kesehatan lainnya.

Ketua KPU Cianjur diwakili Kasubbag Keuangan Umum dan Logistik KPU Kab. Cianjur Krisna Moni mengucapkan ucapan terimakasih kepada Kapolres Cianjur dan jajarannya.

"Karena telah bersinergi membantu kelancaran penyelenggaraan Pemilu 2024 yang mana telah peduli dengan petugas tenaga pelipat surat suara yang melaksanakan tugas pelipatan," ucapnya.

Sambunganya, bahwa dengan adanya kegiatan ini akan mengutamakan kesehatan para tenaga pelipat surat suara sehingga dalam pelaksanaan pelipatan surat suara bisa menjalankan tugasnya dengan baik.